

Zweiklassige Schule in Laptau, Regierungsbezirk Königsberg. Architekt: Preußische Staatshochbauverwaltung. Oben: Ansicht von Südwesten. Links das Klassengebäude, rechts das Lehrerwohnhaus, im Hintergrunde das Wirtschaftsgebäude. Sockel aus Feldsteinen; äußere Ansichtsflächen in Schlechputz, mit Kalkfarbe hell gestrichen; Fenster weiß, braun und rot abgesetzt; Dachdeckung in ostpreußischen Pfannen; Holzwerk der Dachausbauten in braunem Holzton gestrichen. Fenster farbig abgesetzt. Unten: Lageplan, M. 1:2000, Grundrisse und Schnitt durch das Klassengebäude, M. 1:300.

